



· Cuestionamientos en el primer debate

MOLESTIA EN MORENA

Analizan cambio en formato

ADAM NIETO
GRUPO CANTÓN

TOLUCA. – Tras las críticas del cual fue objeto el primer debate por la gubernatura del Estado de México entre las candidatas Delfina Gómez (Morena) y Alejandra del Moral (PRI), el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y del Comité de Organización de Debates analizan cambiar el formato para el segundo encuentro.

Esta decisión se tomaría por el disgusto que causó entre el equipo de campaña de la morenista el desempeño de la mo-

SANCIÓN

· Morena ingresó un procedimiento especial para sancionar Ana Paula Ordorica

CAMBIO

· Modificación por inconformidad morenista

deradora Ana Paula Ordorica, en le pasado debate, acusando disparidad entre las candidatas.

Por tal motivo, los integrantes del Consejo general y los partidos políticos expresaron sus opiniones sobre el formato y desarrollo de dicho ejercicio. Amalia Pulido, presidenta del IEEM dijo que el instituto, en conjunto con el Comité, analizan una posible modificación al formato del Segundo Debate.

Además, refirió que la representación de Morena ingresó un procedimiento especial sancionador en contra de Ordorica, mismo que se definirá si es o no precedente.